

WARTA

Sinergitas TNI-POLRI, Polsek Kandanghaur Bersama Koramil Gelar Pengamanan Bima Sakti Championship 2023

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Aug 2, 2023 - 18:17



Sinergitas TNI-POLRI, Polsek Kandanghaur Bersama Koramil Gelar Pengamanan Bima Sakti Championship 2023

Indramayu - Kegiatan Bima Sakti Championship 2023 di Lapangan Bola Sajiwa Desa Ilir, Kecamatan Kandanghaur, mendapatkan perhatian serius dari aparat keamanan.

Kapolsek Kandanghaur, Kopol Gangsar, bersama dengan para Panit, Polisi RW, dan 4 anggota Bhabinkamtibmas, didampingi oleh Danramil Kandanghaur, Kapten Inf Daryanto dan 2 personel Babinsa, melaksanakan kegiatan sinergitas TNI-POLRI dalam bentuk silaturahmi dan pengamanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, Kopol Gangsar menyampaikan bahwa kegiatan pengamanan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kandanghaur bersama Koramil untuk memberikan perlindungan dan rasa aman bagi seluruh peserta dan penonton Bima Sakti Championship 2023.

Dalam kesempatan itu kami menyampaikan pesan penting tentang sportivitas dalam olahraga, khususnya dalam pertandingan sepak bola.

"Kita harus legowo dalam menghadapi hasil pertandingan. Menang atau kalah adalah bagian dari kompetisi. Yang penting adalah semangat persahabatan dan sportivitas tetap terjaga," ujar Kopol Gangsar, Rabu (2/8/2023)

Selain itu, Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

"Melalui sinergi TNI-POLRI, kita ingin memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh peserta dan penonton Bima Sakti Championship 2023. Mari bersama-sama menjaga kamtibmas di wilayah kita," tambahnya.

Lanjut Kapolsek menyampaikan bahwa kegiatan ini juga menjadi momen penting bagi aparat keamanan untuk memberikan pesan-pesan tentang pencegahan kriminalitas, terutama terkait bahaya narkoba dan miras.

Masyarakat dihimbau untuk selalu waspada terhadap hal-hal yang mencurigakan dan segera melaporkan kejadian kriminalitas kepada pihak berwenang.

Kapolsek juga mengingatkan masyarakat untuk menjaga harta benda mereka dari pencurian dan penipuan, serta aktif dalam menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) agar lingkungan tetap aman dari kejahatan.

"Dalam menciptakan lingkungan yang aman, sinergi antara TNI dan POLRI sangat penting. Mari bersama-sama menjalin kerjasama yang baik untuk kebaikan dan keamanan wilayah kita," kata Kopol Gangsar.

Kegiatan sinergitas TNI-POLRI ini mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat setempat. Bapak Sutomo, salah satu warga yang hadir dalam acara tersebut, menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dari aparat keamanan.

"Kami merasa senang dengan kehadiran bapak-bapak dari TNI dan Polri. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut dan membawa manfaat bagi masyarakat," ucapnya.

Dengan sinergi yang kuat antara TNI dan POLRI, diharapkan Bima Sakti Championship 2023 dapat berlangsung dengan aman dan sukses. Keberadaan petugas keamanan dalam patroli dan pengamanan ini menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.